De l'esprit critique à la laïcité (et vice-versa)

Objectifs de l'action: l'académie d'Aix-Marseille s'est emparé de la question de l'esprit critique pour en faire un moteur du travail de promotion de la laïcité. La nouvelle équipe académique « laïcité et faits religieux » accompagne et soutient les équipes pédagogiques sur le terrain grâce à neuf groupes de travail qui réfléchissent et produisent de la ressource, autour de neuf thèmes reliés à l'esprit critique.

Public visé : toutes les équipes pédagogiques du premier et du second degré de l'académie d'Aix-Marseille, et des académies partenaires.

Lieu d'activité : l'ensemble des classes et des établissements.

Description des activités proposées : chaque groupe de travail rassemble formateurs de terrain, chercheurs universitaires, personnels d'encadrement et partenaires spécialisés. Ils travaillent tous ensemble à la production de ressources destinées aux enseignants.

Illustration (exemples d'action, de productions...): voir le poster voisin du Cortecs / groupe esprit critique et sciences.

Partenaires: les équipes de chercheurs qui travaillent au sein des groupes (ESPE, Aix Marseille Université, Sciences Po Aix, ...), les partenaires associatifs travaillant dans chaque groupe.

Nom du responsable : Rodrigue Coutouly, proviseur vie scolaire et référent académique laïcité.

Contact: rodrigue.coutouly@ac-aix-marseille.fr



